Lunes 08 de abril de 2019

Reforma Descartan laboristas avance en Brexit

Reuters Londres, Inglaterra (08 abril 2019).- El opositor Partido Laborista dijo el lunes que la Primera Ministra británica, Theresa May, aún no ha logrado convencerlo de apoyar su acuerdo de divorcio con la Unión Europea, a dos días de una cumbre de emergencia del bloque en la que May intentará retrasar la salida de Reino Unido, prevista actualmente para el 12 de abril. El Brexit ya se ha retrasado una vez, pero May está pidiendo a la UE más tiempo todavía mientras corteja al experimentado político socialista Jeremy Corbyn, cuyo Partido Laborista quiere mantener a Reino Unido más vinculado con la UE después del Brexit. Casi tres años después de que Reino Unido conmocionara al mundo votando su salida de la UE con un 52 por ciento de los votos, May advirtió que el Brexit podría no producirse nunca, pero aclaró que haría todo lo posible para asegurar de que sucediera. P.C. Europa, Brexit, sistema financiero Sube inversión fija a máximo histórico

Amelia González Cd. de México (08 abril 2019).- La Inversión Fija Bruta escaló 8 por ciento en enero pasado, su mayor alza mensual desde 1996, y el índice alcanzó el nivel más alto desde que se tienen registros, según cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En enero de 1996 el Índice de Inversión Fija, que contempla los gastos en maquinaria y equipo tanto nacional como importado, y en construcción, residencial y no residencial, descendió 0.24 por ciento, tras haber avanzado 9.14 por ciento en diciembre de 1995. En el primer mes de 2019, el índice llegó a un nivel máximo histórico de 111.64 puntos, luego de caer en diciembre a su menor nivel desde marzo de 2015. P.C. INEGI, inversión fija bruta Toca crudo nuevo máximo de 5 meses

Reuters Londres, Inglaterra (08 abril 2019).- El crudo tocó este lunes máximos desde noviembre del año pasado, en un alza conducida por los recortes al suministro aplicados por la OPEP, por las sanciones de Estados Unidos contra Irán y Venezuela y por los enfrentamientos en Libia, así como por sólidos datos de la economía estadounidense. El Brent subía 32 centavos, o un 0.5 por ciento, a 70.66 dólares el barril. El West Texas Intermediate ganaba 30 centavos, o un 0.5 por ciento, a 63.38 dólares. Ambos contratos tocaron sus niveles más altos desde noviembre, de 70.83 y 63.53 dólares por barril, respectivamente, más temprano este lunes. P.C. sector energético, crudo, precios Piden impulsar conectividad en Tren Maya

Nallely Hernández Cd. de México (08 abril 2019).- El proyecto del Tren Maya debe contemplar el desarrollo de las 15 estaciones que plantea la ruta y generar infraestructura para impulsar la conectividad en la zona, consideraron empresarios. Abraham Metta, director de GIM Desarrollos, dijo que para que cualquier proyecto en materia turística funcione es necesario que el Gobierno impulse el desarrollo de infraestructura alrededor, pues de nada sirve un centro turístico sino hay forma de llegar a él. "El planear las ciudades de apoyo, las ciudades que van acompañando al turismo ordenadamente, es una prioridad, que la infraestructura venga antes que la población y que los servicios sean suficientes y de calidad", mencionó. P.C. Tren Maya, turismo, inversión, infraestructura Ven dificultad al licitar fibra óptica Alejandro González Cd. de México (08 abril 2019).- La licitación de 25 mil kilómetros de la Red Troncal de Telecomunicaciones de México (Telecomm) y la de 50 mil kilómetros de fibra óptica de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) podrían obstruirse una a la otra, advirtieron analistas. El Gobierno federal decidió que ambas licitaciones se realizaran de forma paralela, y aunque la de Telecomm es una red mayorista y la de CFE ofrecerá servicios al usuario final, podrían generar confusión y desinterés por una y otra. P.C. Telecomunicaciones, CFE, fibra óptica Sube inventario de granos EU

Charlene Domínguez Cd. de México (08 abril 2019).- Estados Unidos amenaza con cerrar el flujo comercial de su frontera con México justo cuando su disponibilidad de granos registró aumentos significativos. Con inventarios por arriba de los estimado, los productores de ese país requerirán ubicar sus granos en otros mercados, de los cuales México es un cliente importante. De acuerdo con lo reportado por el Departamento de Agricultura de ese país (USDA, por sus siglas en inglés) al mes de marzo, los inventarios de maíz, soya y trigo se ubicaron por arriba del volumen estimado por los analistas. P.C. Estados Unidos, agricultura, granos, inventarios, comercio El Economista Comisión de Trabajo Ilama a votar sobre dictamen de la reforma laboral el miércoles María Del Pilar Martínez El presidente de la Comisión de Trabajo y Previsión Social, Manuel de Jesús Baldenebro, llamó a los integrantes de dicha comisión a una reunión para el próximo 10 de abril, para llevar a votación el dictamen " en sentido positivo, con proyecto de decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de las Leyes Federal del Trabajo, Orgánica del Poder Judicial de la Federación, Federal de Defensoría Pública, del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, y del Seguro Social, en materia de justicia laboral, libertad sindical y negociación colectiva". De acuerdo con el legislador del Partido Encuentro Social (PES) el de mayor importancia es el referente a la reforma laboral el cual modifica por completo el esquema de impartición de justicia, así como de registro de sindicatos y de contratos colectivos de trabajo. P.C. reforma laboral Sabores, ritmos y riquezas de México en el tianguis Turístico Diana Salado Acapulco, Gro.- El secretario de Turismo Miguel Torruco en compañía del gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, y representantes de la industria turística del estado cortaron el listón e inauguraron oficialmente la zona de stands del Tianguis Turístico 2019. Después del corte de listón iniciaron con el recorrido, comenzando por Tamaulipas, donde fueron recibidos con música; en Puebla les entregaron objetos de talavera mientras que en Chihuahua le regalaron una muñequita rarámuri, que recibió la esposa del titular de Turismo federal, así como un libro. P.C. turismo autos retoma ritmo en marzo Lilia González México produjo cerca de 1 millón de vehículos en el primer trimestre del 2019, al crecer 3% contra el mismo periodo del 2018, que representa el volumen más alto en la historia de la industria automotriz; mientras que exportó 81.5% de su ensamble, al incrementar 2.11% durante dicho periodo, reportó el Inegi. De enero a marzo, la industria automotriz en México produjo 992, 383 unidades y exportó 837,005 autos, de los cuales Estados Unidos demandó 658,243 vehículos, que se traduce en 10% más con respecto al mismo trimestre del 2018, con lo cual se demuestra que el vecino sigue siendo el principal cliente del sector, pese a que las ventas en el mercado

estadounidense van a la baja. El ensamble mexicano en marzo se colocó como la cifra más alta del 2019, con 346,873 vehículos, que representa un incremento de 4.7%, comparado al mismo mes del 2018. Ford y Honda metieron el acelerador y fueron las marcas que mayor dinamismo presentaron durante este mes, con 17 y 21%, respectivamente, y se destaca la recuperación de Nissan y Volkswagen con 5 y 14.3 por ciento. P.C. INEGI, industria automotriz, producción, Sectur calcula inversión de casi 5,000 millones de dólares para este año en turismo Notimex La Secretaría de Turismo (Sectur) estimó para este año una inversión de cuatro mil 865 millones de dólares en diversos proyectos en el sector, que crearán 23 mil 730 empleos directos, lo que se traduce en una confianza plena en el gobierno. El titular de la dependencia, Miguel Torruco Marqués, también adelantó la llegada de 43.3 millones de turistas internacionales al país, 4.7% más que el año pasado, y un gasto de 23,600 millones de dólares, es decir, un alza de 10.6 por ciento. Refirió cifras del INEGI que revelan que tan solo en enero pasado, el ingreso registrado en divisas por viajeros internacionales fue de 2,289 millones de dólares, con un incremento de 17.7 por ciento. P.C. Sectur, turismo, Banco Mundial recorta a 1.7% su pronóstico para el PIB de México Redacción El Economista El Banco Mundial volvió a recortar su estimación de crecimiento para la economía mexicana en 2019, desde un 2% previo al 1.7% dado a conocer este jueves. En su informe semestral de la Oficina del Economista Jefe para América Latina y el Caribe del Banco Mundial, señala que México comienza 2019 con un crecimiento modesto pero estable. El nuevo pronóstico es menor al de 2.0% estimado por el organismo financiero internacional para 2019 en enero pasado, cuando dio a conocer sus " Perspectivas Económicas Mundiales " P.C. Banco Mundial, crecimiento económico, pronósticos Las Afore registran plusvalías por más de 157 mmdo e 2019 Israel Rodríguez Ciudad de México. En el primer trimestre de 2019 los saldos administrados por las Afore registraron plusvalías por 157 mil 757 millones de pesos, de acuerdo con informes preliminares de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Con ello, las minusvalías observadas en el último trimestre de 2018 por 138 mil 580 millones de pesos han quedado más que superadas. P.C. Afores, Consar, pensiones, seguridad social Dólar inicia semana en 18.77 pesos a la venta en AICM Notimex Ciudad de México. Al iniciar operaciones el dólar estadunidense se cotiza este lunes en un promedio de 18.77 pesos a la venta y en 17.70 pesos a la compra en casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional " Benito Juárez " de la Ciudad de México. La divisa verde se negocia en esos centros cambiarios en un máximo de 18.40 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.60 pesos. P.C. tipo de cambio La reforma laboral requiere tiempo y análisis: Coparmex Susana González G. Ciudad de México. La reforma laboral es tan compleja y " de gran calado" que aunque haya presiones políticas de Estados Unidos para que sea aprobada antes que el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), se requiere tiempo y un gran diálogo social para que patrones y sindicatos se pongan de acuerdo en varios puntos " porque al final de cuentas somos a los que afectará en la vida diaria" advirtió Lorenzo Roel Hernández, presidente de la comisión laboral de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). P.C. Coparmex, reforma laboral Se pondrá énfasis en la seguridad de destinos turísticos: AMLO Julio Reyna Quiroz y Héctor Briseño, corresponsal Acapulco, Gro. El presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, aseguró este domingo que la seguridad en los destinos turísticos, así como el bienestar de la población que trabaja para la actividad turística, también es una manera de promocionar al país, &ldquo:El compromiso de apoyar al turismo es sincero. Vamos a hacer todo lo que esté de nuestra parte y estamos poniendo énfasis en dos acciones que ayudarán mucho", desarrollo urbano de las colonias populares turísticas y la seguridad pública, manifestó el mandatario al inaugurar la edición 44 del Tianguis Turístico México 2019 en esta ciudad. P.C. AMLO, turismo El País El Banco Mundial pide a América Latina fortalecer las redes de protección social ante la crisis FEDERICO RIVAS MOLINA En "tiempos desafiantes" para la economía latinoamericana, los países de la región deben prestar especial atención a los más pobres. Es imprescindible que los Gobiernos impulsen planes de protección social que atemperen el impacto de la desaceleración de los indicadores y permitan sostener en el tiempo el terreno ganado durante los períodos de bonanza en la lucha contra la pobreza. Estas son las conclusiones del último informe semestral regional del Banco Mundial (BM), titulado ¿Cómo afecta el ciclo económico a los indicadores sociales en América Latina y el Caribe? Cuando los sueños enfrentan la realidad y presentado a finales de la semana pasada. P.C. Banco Mundial, América Latina, seguridad social, pobreza, crisis EE UU se recupera del bache y vuelve a crear empleo con solidez SANDRO POZZI La creación de empleo en Estados Unidos repuntó con solidez en marzo, con 196.000 nuevos ocupados. El bache que supuso la anémica contratación en febrero -revisada al alza, hasta 33.000 empleos-, se confirma temporal. El dato es lo suficientemente robusto para disipar los miedos a una contracción económica, aunque no llega a ser tampoco demasiado fuerte como para modificar la estrategia de paciencia de la Reserva Federal (Fed). La tasa de paro, en tanto, se mantiene en el 3,8%. El presidente Donald Trump, sin embargo, insiste en pedir una "rebaja cuantitativa" de tipos pese a afirmar que "la economía va increíblemente bien". P.C. Estados Unidos, empleo, crecimiento económico